
 

北九州市立大学新学部設置について議会での議論を求める決議 

 

    

北九州市立大学の新学部設置については、本年２月２８日及び３月１６日に

（仮称）情報イノベーション学部を旦過市場に設置することなど、市首脳が明

らかにしたものとして詳細な新聞報道がなされたところである。 

一方で、議会に対しては、これまで一切の説明がなされず、我々議員は既成

事実として新聞報道で情報を知るのみであった。 

そこで、総務財政委員会委員長から、早急に報告を行うべきではないかとの

申し入れを行ったが、市長は報告を行うことについて検討し、かつ、判断まで

に時間を要し、本年３月２１日の総務財政委員会において報告に至ったところ

である。 

しかし、その報告の内容は、現段階では新学部の設置場所については未決定

との説明にもかかわらず、配布された資料では本年３月末までに「新学部の設

置場所を決定する」となっており、既に設置場所は決まっているのではないか

と思わずにはいられない。 

同大学の新学部設置は、市民の関心が高い事柄であり、議会においても新学

部の内容や設置場所などについて議論を行うべきであったが、市長が決定した

内容を議会に追認することを求めるだけのものであり、真摯な対応とは到底言

い難い。 

今後、新学部の設置を進めるに当たっては、議会において議論を行うことを

求める。 

以上、決議する。 
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